

## Freunde des Capitols ziehen Bilanz

**OFFENBACH.** Der im Dezember 2019 gegründete Verein „Freunde des Capitol Theaters Offenbach“ ist laut einer Mitteilung des Vereins auf mehr als 90 Mitglieder angewachsen. Während der Corona-Pandemie habe der Verein unter anderem das Projekt „Kleiner Offenbacher Kultursalon“ unterstützt, das Kunstschaffenden kostenlos eine Bühne bietet. Außerdem ließ der Verein in Zusammenarbeit mit der Stadt ein Video mit Frank Heckels „Skyfall Concerto“ über James-Bond-Themen produzieren. 2020 und 2021 habe der Verein mehr als 30 000 Euro gesammelt, mit denen Musikerinnen und Musiker des Capitol Symphonie Orchesters unterstützt worden seien. Insgesamt habe man rund 60 000 Euro Spenden und Fördergelder eingeworben. Mehr Infos unter [www.freunde-capitol.de](http://www.freunde-capitol.de). jon